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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 09/01/2025

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 09 del mese di gennaio convocata con nota prot.  0447488.I
del 23.12,24., per le ore 11,00 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi dell’art. 
37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede del I 
Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 11,00 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
11,03 In presenza

Iusco Claudio 11,03 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio 11,00 On line

Ciocca Paolo 11,00 11,50 In presenza

Bratta Luca Antonio 11,00 In presenza

Cassano Nicola Massimo 11,00 On line

Il consigliere Valentini, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 11,00 per discutere sul seguente o.d.g.:
1. comunicazioni;
2. strategie di indirizzo di competenza, aree a verde luoghi di aggregazione e impianti sportivi;
3. varie ed eventuali.
Entrano in commissione i consiglieri Iusco e il presidente Ventrella alle ore 11.03

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Prende  la  parola  il  presidente  Ventrella  il  quale  riferisca  alla  commissione  che  facendo  seguito  alla

problematica già discussa, nella seduta del 7,01, u.s., ha contattato l’amministratore del condominio Parco

Positano rag. Nisio e è stato concordato un sopralluogo per la giornata 10 alle ore 12:00.

La commissione prende atto di quanto.

Il presidente Ventrella passa ora alla trattazione della nota con prot 990 del  2,01,25 avente ad oggetto

Modifiche  al  vigente  regolamento  di  Polizia  Urbana,  introduzione  art.13  bis  “Individuazione  delle  aree

urbane di cui art.9 della l.n.48/2017. Richiesta parere dell’art.55 Reg. decentramento Amministrativo.
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Il Presidente invita il vicepresidente Iusco a dare lettura della nota di cui sopra.

Prende la parola il vice presidente  che da lettura. Al termine della lettura, prende la parola il presidente

Ventrella il quale riferisce alla commissione che ai sensi del DL 20,02,2017 convertito con legge 18 aprile

2017 n 48,  viene attribuito ai  regolamenti  comunali  di  polizia  urbana la  possibilità  di  individuare aree

urbane  su  cui  insistono  scuole,  plessi  scolastici,  parchi  archeologici,  musei  e  altri  luoghi  di  interesse

collettivo, alle quali applicare i provvedimenti sanzionatori di cui alla citata legge.

Fermo restando, che nelle dette aree resta comunque applicabile la disciplina sanzionatoria di cui gli art.

688 e 726 della c.p.  dell’art. 29 del d.l.g.s.114 del 1998, nonchè art 7 comma 15 bis del codice della strada

ed il provvedimento di allontanamento di cui al comma 1 dell’art. 9 della legge 48 2017.

Continuando,  il  presidente  Ventrella  rammenta  alla  commissione  che  l’introduzione  di  nuove  aree  da

assoggettare alla disciplina di cui sopra, costituisce un importante strumento per i sindaci e prefetti per

arginare il fenomeno dei parcheggiatori “abusivi” che di fatto rappresentano una diffusa pratica illegale che

sovente si accompagna ad atti intimidatori e violenti.

L’istituto previsto ed introdotto dalla citata legge 48 2017 in particolare “l’ordine di allontanamento e task

urbano” rappresentano delle misure idonei e conformi a contrastare il fenomeno dell’illegalità diffusa da

parte dei cosiddetti “parcheggiatori abusivi”.

Il Presidente da lettura della proposta di inserimento dell’ art.13 bis .

Al termine della lettura, si apre la discussione.

Al termine della discussione il presidente pone a votazione le Modifiche al vigente regolamento di Polizia

Urbana, introduzione art.13 bis “Individuazione delle aree urbane di cui art.9 della l.n.48/2017.

La commissione all’unanimità dei presenti esprime parere favorevole in merito alla nota 990 del 2/1/25.

Il  presidente da atto dell’esito della votazione ed invita il  segretario  a trasmettere copia del  seguente

verbale alla segreteria.

Null’altro essendoci da discutere e nessun altro prendendo la parola il presidente dichiara chiusa la seduta

alle ore 11,55

Il Segretario ne dà atto nel verbale.

      Il Segretario                                                                     Il Presidente

      Francesca Andronaco                                                                              Avv. Francesco Ventrella
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F
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